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ООО АМК «Рязанский»
▪ Крупнейший молочный комбинат в Рязанской области

▪ Основан в 1976 году

▪ Занимается выпуском молочной продукции, только из натурального коровьего молока

Масштабы производства, количество SKU, 
количество дистрибьюторов

▪ Перерабатывает 360 тонн в сутки сырого молока, и выпускает более 50 наименований различного вида молочной продукции

▪ Сотрудничает с более 20 колхозами Рязанской области являющихся поставщиками сырья

▪ Сотрудничает с более 15 крупными торговыми сетями являющихся клиентами предприятия

▪ Имеет собственную розничную сеть состоящую из 41 торговых точек



Количество ЭВСД планируемое к формированию
▪ Входящих                    40 штук в день

▪ Производственных     30 штук в день

▪ Исходящих                  2600 штук в день

Предпосылки внедрения ФГИС "Меркурий". 
Какой метод был выбран?

▪ Количество ЭВСД, которые необходимо формировать в сутки достаточно большое 
(в частности большое количество исходящих) – поэтому однозначно было принято 
решение – ИНТЕГРИРОВАТЬ нашу учётную систему с ФГИС "Меркурий"

▪ При выборе способа интеграции учтены следующие моменты:

➢Интеграцию необходимо осуществить в кратчайшие сроки (до 01.07.2018)

➢Необходимо выбрать максимально надёжного и проверенного поставщика услуг

❖В нашем случае, исходя из вышесказанного – выбор остановился на услугах EDI-
провайдера



Как выполняется интеграция (штатные ресурсы или аутсорс?)

▪ Архитектура учёта и бизнес-процессы определяются штатными сотрудниками предприятия

▪ Есть поддержка со стороны EDI-провайдера по техническим вопросам

Проблемы, которые возникли при реализации проекта

▪ Отсутствует должный порядок учёта в учётной системе, которого требует Меркурий

➢нет партионного учёта по датам производства

➢не все этапы производственного процесса отражаются в учётной системе

➢нету отражения в режиме on-line некоторых этапов производства требуемых Меркурием

▪ В дополнение к меркурию – со стороны торговых сетей появилось требование 
выполнять специальную маркировку упаковки продукции

▪ Отсутствует нормальная техническая поддержка, которая в адекватные сроки и в 
адекватном качестве помогала бы решать вопросы, возникающие при внедрении



Каким образом решаются проблемы возникшие при 
интеграции с системой ФГИС "Меркурий"

▪ Проблема "Отсутствие партионного учёта"

➢идеальное решение – внедрение WMS-системы, но срок до «01.07.2018» не позволяет это сделать

➢введение упрощённого учёта товаров в разрезе дат производства в учётной системе

▪ Проблема "Отсутствие отражения в учётной системе необходимых этапов производства в 
режиме on-line"

➢введение дополнительных документов отражающих нужный этап производства

▪ Проблема "удовлетворить требования торговых сетей по маркировке упаковок продукции"

➢будет закуплено этикетировочное оборудование и установлено



Текущий статус проекта

▪ Получен доступ к ФГИС "Меркурий" (логины, пароли и т.п.)

▪ В тестовой системе реализован обмен справочной информацией между учётной 
системой и ФГИС "Меркурий"

▪ В рабочей системе запущен процесс гашения входящих сертификатов



Спасибо за внимание!


